

Artikel vom 16.07.2017

Hoher Besuch am Oldtimertreffen 2017

Bundestagsabgeordneter Artur Auernhammer besuchte das 13. Gänswoisfest



Unter die zahlreichen Gäste des 13. Gänswoisfestes in Mitteleschenbach mischte sich am 16. Juli 2017 auch unser Bundestagsabgeordneter Artur Auernhammer. Morgens besuchte er bereits den von Pfarrer Michael Harrer zelebrierten Festgottesdienst im Zelt, anschließend besichtigte er die über 200 ausgestellten Oldtimer. Die Oldtimerfreunde Mitteleschenbach organisieren seit vielen Jahren dieses sehenswerte Oldtimertreffen. Mit Freude entdeckte Artur Auernhammer auch einen alten Hanomag. Wie der Landwirtschaftsmeister aus Weißenburg-Oberhochstatt mitteilte, hat er auf seinem Hof auch noch einen ähnlichen Bulldog dieser Marke!